
De : Rémi Crochet [REDACTED]

Envoyé : jeudi 5 juin 2025 08:19

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Enquête publique Centrale photovoltaïque

Les analyses menées depuis plusieurs années démontrent l'amplitude du changement climatique.

Il appartient à chacun d'être vigilant et de ne pas entreprendre des projets allant à l'encontre des intérêts humains et de la biodiversité.

- * Les terres doivent être préservées tout comme le patrimoine d'espaces naturels.
- * Il existe suffisamment de zones déjà industrialisées pour ne pas avoir à détruire des paysages
- * La production énergétique ne doit pas se faire au détriment du vivant
- * La présence de panneaux solaires contribue à augmenter la température ambiante en renvoyant la chaleur du soleil dans l'atmosphère et multipliant par conséquent les risques d'incendies dans des zones déjà fortement impactées

Je suis donc opposé à ce projet, non pas en raison de son intérêt, mais à cause de la nonprise en compte des intérêts à long terme sur la nature et la population

Rémi CROCHET